
Сенаторы депутатской группы «Өңір» обсудили новые форматы работы в 
регионах

В Сенате состоялось заседание депутатской группы «Өңір»,на котором были 
обозначены конкретные задачи, стоящие перед ее членами на предстоящий 
период в рамках исполнения поручений Президента страны Касым-
Жомарта Токаева.
Открывая работу заседания, председатель депутатской группы «Өңір» Серик 
Шайдаров подчеркнул, что развитие регионов является 
ключевым направлением в работе Сената. Поэтому перед членами группы стоит 
задача точечно выявить системные проблемы и сконцентрироваться на их 
решении. В этой связи, как отметил сенатор, важно активнее выезжать в регионы, 
встречаться с сельчанами и способствовать решению наболевших вопросов.
«Депутатская группа «Өңір» сейчас активизирует свою работу уже в 
обновленном составе. Вы знаете, что Сенат является Палатой, 
представляющей интересы регионов страны, поэтому во главу угла ставятся 
вопросы решения имеющихся региональных проблем. Это направление – 
приоритетное для нашей депутатской группы.  Нам с вами, как сенаторам, 
избранным от регионов, важно сосредоточиться на практическом решении 
вопросов, с которыми ежедневно сталкиваются жители областей. Мы 
будем систематически выезжать в регионы, встречаться с гражданами и, 
что не менее важно, активно взаимодействовать с маслихатами для 
законодательной поддержки решения системных проблем», – подчеркнул 
Серик Шайдаров в своем выступлении.

Кроме того, в ходе встречи депутаты обсудили проведение предстоящего 
заседания «О Концепции развития сельских территорий на 2023-2027 годы», 
совместного мероприятия с Национальной 
палатой предпринимателей «Атамекен».

«В своем выступлении на открытии первой сессии Парламента Глава 
государства уделил особое внимание вопросам повышения 
конкурентоспособности малого и среднего бизнеса. Было сказано, что в этой 
связи будет разработана единая комплексная программа поддержки малого 
и среднего бизнеса, где депутаты должны принять активное участие. 
Находясь в регионе вы как раз увидите, где слабые места и что требует 
решения на уровне нашей группы. В целом, наша депутатская группа 
должна добиваться именно конкретных результатов решения проблем 
населения регионов. Это и должно стать основным итогом работы 
депутатской группы», – отметила Айнур Аргынбекова.
По итогам работы заседания, депутатской группой «Өңір» подготовлены 
рекомендации, которые будут направлены всем заинтересованным 
государственным органам.
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